



## Destacan puntajes en la PAES de alumnos del Colegio Creación

● Dos alumnos del colegio Creación de Puerto Montt se convirtieron en puntaje nacional tras rendir la PAES (Prueba de Acceso a la Educación Superior).

Se trata de Jorge Mansilla García y Agustín Hernández Sepúlveda, quienes en el proceso de admisión 2025, obtuvieron 2 puntajes nacionales, en la prueba de Competencia Matemática 1, posicionándose en la elite académica a nivel regional y nacional.

En el colegio destacaron que cerca del 30% de los estudiantes egresados que rindieron la PAES en diciembre de 2024 lograron puntajes sobre los 800 puntos.

CS